

ATSUMI ROTARY CLUB



ロータリー:
変化をもたらす

渥美ロータリークラブ 創立/S 44.4 承認/S 44.4

例会日/毎週水曜日 12:30

例会場/蒲郡信用金庫渥美支店 2F

事務局/愛知県田原市福江町堂前 50-6

蒲郡信用金庫渥美支店 内

TEL・FAX/(0531) 32-1251

URL/http://www15.ocn.ne.jp/~atsumirc/

会長/宮川隆司 幹事/宮本智弘 会報委員長/下田祐宏

第2368回 No.20 (2017~2018) 11月22日(水)

<司会> 森下一良 副SAA <斉唱> R・S「それこそロータリー」

<ゲスト> 成田記念病院陽子線センター準備室

室長 大東 信幸 様

<ビジター> なし



<会長挨拶> 宮川隆司会長

ラオスプロジェクトの協賛で、彦坂さんが個人的に10万円を寄付して頂きました。

地区の方からバナーとお祝いの書簡が届きました。

この前の日曜日、地区大会に8名で行って来ました。スピーカーが池上彰さんで人気があり、受付を終えて会場に入ると9割がた埋まっておりました。

講演では、小池百合子さんは都民ファーストだが、トランプ大統領は個人的なファースト、自分中心で今後が心配だと。池上さんは話がうまいし声も良く、1時間半の非常に素晴らしい講演でした。

<幹事報告> 宮本智弘幹事

1. 定例理事役員会のご案内
2. 例会臨時変更及び休会
3. 11月の地区予定
4. 次例会のご案内
5. 12月のスケジュール

<スマイルボックス> 朽名正秀委員長代理

○宮川隆司会長

大東様ようこそいらっしゃいました。本日もスピーチよろしくお願ひします。

○宮本智弘幹事

成田記念病院 室長 大東信幸様、スピーチよろしくお願ひします。

○彦坂育甫副会長

ゲストスピーチに、成田病院の大東様を無理を申し上げお越し頂きました。

豊橋税務署に、東三河法人会理事として表彰されました。

12月7日よりラオス国に田中パストガバナーと共にいきます。

○間瀬祐一社会奉仕委員長

大東様ようこそ。本日のスピーチ楽しみにしています。

<出席報告> 朽名正秀委員

会員数 38名
出席計算に用いた会員数 36名
本日欠席 7名 出席率 80.56%
先々回補正 3名 補正出席率 74.29%

<11月のスケジュール>

11月29日 クラブアッセンブリー

○三浦正好直前会長

昨日、次男が沖縄での商工会青年部全国大会にて主張大会、準優勝したそうです。ムリしてニコボックスを出させていただきます。

〈委員会 報告〉

○川口 真親睦活動委員長

・クリスマス家族会について

○荒木 茂会員

・議会報告

桜まつり会場にポケットパークができること等
赤羽根に診療所が、来年4月1日開設
田原駅前にABホテルができ、もうすぐ着工。

〈ゲストスピーチ〉

成田記念病院陽子線センター準備室
室長 大東 信幸 様



がんは日本人にとって1番多い死亡原因である。次に心疾患、肺炎と続く。がんの中でも、大腸がん、すい臓がんが増えている。

がんは予防できるが、完全には防げない。

がん治療には主に3つの方法がある。

- 1、外科療法・・・小さいものは手術で取って治す。
- 2、科学療法・・・注射、飲み薬で治す。
- 3、放射線療法・・・ガンマ線、X線を使った療法。

放射線治療は世界では進んでいて、アメリカでは60～70%、ヨーロッパの方では60%、日本では30%くらいと少ない。専門医が少ないのが理由であるが、日本人はがんになって病院で治療法を先生に任せるが、アメリカでは自分で治療方を探すという違いもある。



放射線治療の中の陽子線治療

水素の原子核である陽子を、加速器で高速に加速した陽子線を用いて治療を行う。

従来から放射線治療に用いられているX線は人体に照射されると、体の表面近くに大きなダメージを与え、深くなるにつれ、ダメージが減っていくという特性がある。そのため深いところにある病巣を治療する場合、放射線の通り道にある正常な組織も傷つけてしまう。

それと比較し、陽子線治療は強さを調節することで、ダメージを与えたいところに集中して与えることができるという特性がある。この特性を利用して正常組織へのダメージを最小限に抑え、がんに集中的にダメージを与えることができる。

まず診察して、外科治療がいいのか、薬がいいのか、放射線がいいのか決める。陽子線治療は体への負担が少なく、入院しなくても外来でできる。健康保険がきかない先進治療といわれるものなので、全額自己負担、300万円くらいかかる。

平成30年4月開設、半年間ホルモン療法をし、10月から陽子線治療がスタートする。



文責（千賀）